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II -A9k1der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode 

A n fra g e 

der Abgeordneten Dr. Kohlmaier 

und Kollegen 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend Vorlage eines Erfahrungsberichtes über die Auswir

kungen der Gurtenanlegepflicht 

sie haben in der Anfragebeantwortung 473/AB zur Anfrage 512/J 

mitgeteilt, daß das Bundesministerium für öffentliche Wirt

schaft und Verkehr beabsichtigt, den Bericht über die Auswir

kungen der Gurtenanlegepflicht gemeinsam mit dem Bericht über 

die Heimtragepflicht für Motorfahrräder vorzulegen. Weiters 

haben Sie mitgeteilt, daß sich dieser Bericht zum Zeitpunkt der 

Anfragebeantwortung in Endredaktion befindet, und daß dieser 

"noch im Laufe des Sommers dem Parlament zugeleitet" wird. 

Dieser angekündigte Bericht ist dem Parlament bisher nicht zu

geleitet worden. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Bundes

minister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr folgende 

A n fra g e 

1.) Welche Gründe sind dafür maßgeblich, daß der in der Anfra

gebeantwortung 473/AB angekündigte Bericht über die HeImtrage

pflicht für Motorräder und die Gurtenanlegepflicht bisher nicht 

dem Parlament zugeleitet wurde? 

2.) Wann wird der in der Anfragebeantwortung 473/AB angekündig

te Bericht dem Parlament zugelei tetw~~en? N 
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